



**“100 Años De Seguridad Social: el camino hacia la protección universal”**

**ORDENANZA N° 28-19**

**VISTO:**

Que por parte de los movimientos cristianos de Apóstoles, Misiones, se reivindica la figura de servicio social cristiano, internacional y honoraria, conocida como “Capellanía”, definiendo con éste término a todo vecino con formación específica, que atiende desde un abordaje general y contenedor las necesidades de sus conciudadanos, y;

**CONSIDERANDO:**

**Que** el servicio social ennoblece no solo a quién lo recibe, sino también a quién lo imparte.

**Que** específicamente, en Apóstoles, y de la mano de más de muchos espacios cristianos unidos, los Capellanes están realizando actividades integradoras y de contención en espacios como el Hospital Municipal, Asilo de Ancianos, Guarderías de niños, Escuelas, Ejercito Argentino, Prefectura, Gendarmería, Policía y diversos clubes sociales y deportivos; asistiendo a quienes lo necesiten en las áreas espiritual y emocional; conteniendo a las familias y logrando grandes resultados positivos ante situaciones de alto riesgo social como problemáticas de drogas y alcoholismo.

**Que** el Ministerio de la Capellanía es ecuménico desde sus bases; ya sea Católico o Evangélico quien necesite la asistencia, ésta es impartida.

**Que** los Capellanes respetan el derecho de todas las personas a practicar cualquier religión o ninguna religión en absoluto. En lugar de centrarse en la moral religiosa, se ocupan de la cuestión de la conducta ética y la asistencia concreta a las necesidades de las personas, realizando una intervención en crisis, manteniéndose neutral en el tema de las religiones específicas, y siempre manifestando, expresamente, apertura al respecto.

**Que** toda ésta tarea descripta se realiza en forma anónima, **AD HONOREM** y con único fin del servicio al prójimo.

**Que** la iniciativa parte de un amplio espacio de vecinos cristianos de nuestra comunidad, expresión insoslayable de progreso y valores.

**Que** el estado municipal debe reconocer y legitimar éste



**“100 Años De Seguridad Social: el camino hacia la protección universal”**

ministerio, como un acto concreto de reivindicación de las improntas populares de ayuda y asistencia.

**Que** la ciudadanía de Apóstoles y sus gobernantes contaron y cuentan con esta herramienta invaluable de asistencia cristiana, efectiva y sin vinculación con las políticas sociales del departamento ejecutivo.

**POR ELLO:**

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE APÓSTOLES  
SANCIONA CON FUERZA DE ORDENANZA**

**Artículo 1º: DECLÁRESE** de Interés Legislativo la actividad conocida como “Capellanía Cristiana” en toda la extensión de Apóstoles, Provincia de Misiones.

**Artículo 2º: CRÉASE** en la Municipalidad de Apóstoles el “Registro único de Capellanes Cristianos” a fin de transversalizar la actividad entre la labor cristiana y el Estado Municipal.

**Artículo 3º:** Será la Secretaría de Desarrollo Social el ente administrativo del Departamento Ejecutivo que será puente en el trabajo interdisciplinario con la Capellanía Cristiana, de la manera y forma que el departamento ejecutivo lo determinase.

**Artículo 4º:** La presente ordenanza no implica erogación económica alguna por parte del estado municipal.

**Artículo 5º: REFRENDARÁ,** la presente el Sr. Secretario del Honorable Concejo Deliberante de la Ciudad de Apóstoles.

**Artículo 6º: REGÍSTRESE,** Comuníquese, Elévese al Departamento Ejecutivo Municipal, Cumplido ARCHIVESE.

**DADO EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE APOSTÓLES. EN SESIÓN ORDINARIA 04-19.-**

**Apóstoles, 28 de junio de 2019.-**